



Nachruf

Mit großer Betroffenheit muss die Kirchenfabrik Iveldingen-Montenau Abschied nehmen von unserem langjährigen Mitglied

Michel Maraite

Du warst fast 50 Jahre im Kirchenvorstand aktiv, davon 26 Jahre als Präsident. In deiner langjährigen Tätigkeit scheutest du keine Aufgabe, die mit der Kirche verbunden war. Auch warst du stets ein Vorbild für viele, die sich ehrenamtlich für andere eingesetzt haben. Dafür kann man dir nicht genug danken.

Deiner ganzen Familie sprechen wir unser aufrichtiges Mitgefühl aus.

Die Kirchenfabrik
Iveldingen-Montenau